

Brèves

Mémoire d'entente entre l'ART et son homologue portugaise

Le président par intérim de l'Autorité de régulation des télécoms (ART), Imad Hoballah, a signé hier avec le président de l'Autorité de régulation des télécoms portugaise, José de Manuel da Silva, un mémoire d'entente, en marge de la réunion euro-méditerranéenne des autorités de régulation des télécoms qui se tient à Rome. Ce mémoire d'entente vise à renforcer la coopération entre les deux autorités via notamment l'échange d'expertise dans le secteur des télécoms. Rappelons qu'un accord similaire avait été signé

récemment entre l'ART et son homologue turque.